



### 新会員 85期チーム紹介

うちのチームはインターハイ予選で都ベスト16に入りました。試合前のアップの時にはまったくと言っていいほど強くは見えませんが、実際に勝負してみるとそこそこやります。プレイスタイルは2-2-1プレスからの速い展開を主としており、速攻からの流れで相手を崩してました。また身長・ポジション共にバランスよく、個々の役割がしっかりしていたので、ハーブディフェンスもうまく回っていたと思います。



- 1: 瀬戸 平
- 2: 藤崎 峻
- 3: 作山 匠
- 4: 藤森 克
- 5: 林 翔
- 6: 東 雅
- 7: 石崎 航

### 現役活動報告

体育科・高校コーチ  
山崎 正晴

【現役支援金の使途】  
支援金のうち10万円を高校生の外部トレーナー代として使用いたしました。残金は高校・中学のボーイ代として10個ずつ購入させていただきました。加えて、この夏の校内合宿に際しては差し入れもしていただき、生徒達が非常に感謝・感激しております。OBの方々に厚く御礼申し上げます。

【現役の近況】  
去る7月に体育館の床張り替え工事を行いました。昭和43年に竣工したと聞いておりますが、それ以降現在まで張り替えを行った様子はありません。今回張り替えを行うに至った理由の一つがルール変更に伴うコートデザインの改正



です。変更点はゴール下の台形が長方形に変わりました。バスケットボール部ではこれに、チームのマスコットではないですが、イラストをいれようということになりました。是非体育館に足をお運びいただいでご覧いただくことをお奨めいたします。このイラストはバスケット部OBで現在東京大学理2に在籍しております80期・大久保智樹君が苦心して制作してくれました。白雉がバスケットボールを抱えている姿をモチーフとして作成されています。パレーコートにはパレーボールを抱えている姿が描かれています。是非、ホームカミングデイ等の機会に足をお運びください。

2011年度ホームカミングデーは9月10日(土)午後2時から開催されます。RKMは、現役との交流試合と、恒例のフリースロー大会(賞品はお楽しみ)を予定しています。現役と互角に動き回る若手OBの参加を期待してます。並行して、2時~4時に、高知視聴覚教室にて、53期・大津透氏(民族文化部OB、東京大学教授)による「日本古代の『税』の起源」の講演があります。

2011年度ホームカミングデーの案内  
2011年度ホームカミングデーは9月10日(土)午後2時から開催されます。RKMは、現役との交流試合と、恒例のフリースロー大会(賞品はお楽しみ)を予定しています。現役と互角に動き回る若手OBの参加を期待してます。並行して、2時~4時に、高知視聴覚教室にて、53期・大津透氏(民族文化部OB、東京大学教授)による「日本古代の『税』の起源」の講演があります。

### RKMゴルフ会報告と 次回開催案内

2011年度春のゴルフ会は4月27日(水)にブリックアンドウッドクラブで開催されました。今回はRKMメンバー・お茶の水付属OG・メンバーの家族の方の参加もあり26名の大盛況でした。

このゴルフ場はデズモンド・ミューヘッドが日本に遺した最後のゴルフ場で、メンバーによるメンバーのための日本でも希有なアメリカンスタイルのコースを目標としています。

### 畑公の墓掃除 「へばったらがんばれ(＊)」

また今年もこの季節がやってきました。47期(3年生・八代、桑水流、本多)、48期(2年生・竹原、福本、渋谷、高原、49期(1年生・吉田、鰐淵、野口、黒田、秋山)のRKMの面々(47-49会、と勝手に命名)が、6月29日の畑公の命日に合わせ、このところ毎年1泊2日のゴルフ&墓参を続けています。平成23年の日程は6月11日(ゴルフ)と12日(墓参)。今年には東日本大震災の影響で集まり具合が心配されましたが、「練習に集まる努力」が身に染みついた面々には大震災もなんのその、例年通りのメンバーがほとんど全員集合となりました。

も自作のブルーベリー持参で翌日の墓参のため駆けつけてくれました。さていよいよ12日の墓参当日ですが、3年越しの夢であった畑公Tシャツを全員が着こんでの墓掃除となりました。黒のニット地から畑公の顔写真を白く色抜きした。畑公Tシャツは3年生の本多正孝(47期・本多染工機)の労作で、樹齢数百年の杉木立が鬱蒼と生い茂る「正安寺」の荘厳な雰囲気大変良くマッチし、練習では一番丁寧な指導を受けていた本多正孝のセンスの良さが光りました。墓掃除の役割分担も例年の練習のおかげで「フォーメーション」が確立しており、RKMらしい短時間で効率的かつ効果的な墓掃除が実現いたしました。

6月の梅雨時にゴルフ?と思われる方も多いでしょうが、この47-49会には、名古屋在住で熱田神宮のご霊験あらたかなる八代会長(47期)が鎮座しておられまして、最大80%だった軽井沢地方の降雨確率が前日に10%まで改善し、ゴルフ当日には晴れ間も見える奇跡的な天気となりました。ゴルフ後は落先輩(41期)の軽井沢別邸で、畑公のご長男でもある正木先輩(41期)も交えてのフリースロー大会&泡盛古酒堪能、夜は佐久に場所を移して、47-49会、総会兼宴会を行い、またゴルフをしない2年生の渋谷弘(48期)

今年にはTシャツ効果もあり、畑公のお墓から例年以上に「へばったらがんばれ」という声が聞こえてきた気がします。墓参後はこれも例年通り佐久の蕎麦屋で信州蕎麦を堪能し散会となりました。ちなみに、墓参後の蕎麦屋で当初「試合予定」を消化した3年生は、名残惜しいのか、その後もキャプテン桑水流(47期)の先導で、可愛い1年生を巻き込み東京駅まで「延長戦」に突入し、現役時代畑公に命名された、3〇〇トリオ。



の名に恥じない旅を満喫したのでした。これからもRKMの結束と発展を誓った。47-49会の面々でした。

「へばったらがんばれ」は墓石に刻まれています。

### 現役当時の思い出 67期 太田垣 大将

昨年未実施されました若手幹事会に出席したこともあり、ご依頼いただきましたので、僭越ながら、現役当時の思い出や最近の状況をお伝えします。

私達の世代は、畑先生(以下、畑公)に数学も教えていただいた最後の世代かと思いますが、授業の記憶はほとんどないので、省略させていただきます。部活では畑公には怒られた記憶しか残っていません。とにかく、フォーメーションをいくつも頭と身体に叩き込まれたことが懐かしく思い出されます。体力的には負けている相手でも複数のフォーメーションを駆使して、見た目よりは勝つことが多かったと思います。戦績は、1つ上の66期が強く、中学では東京都3位、高校では東京都ベスト16であったことで、私達67期もシード校としてベスト16入りを3大会のうちの2回したことを覚えております。最後のインターハイ予選では負傷者も複数出て、まさかの3回戦敗退、残り数秒での逆転負けが今でも鮮明に記憶に残っています。泣きました。

先日始めたFacebookで、10年位会っていない同期に連絡が取れたので、是非集まりを拡大したいと思っています。